



Verkauften gespendete Bücher für den guten Zweck: Mechthild Höppner (von links), Elke Petersen-Meng, Silvia Jordan, Ute Schröder-Weckerle und Gabi Trebbau. Es fehlt Margit Katemann-Tanai.

FOTO: CLAUDIA FELD

1000 Euro für Bolivien

Eine-Welt-Gruppe aus Werth verkauft gespendete Bücher.

ISSELBURG-WERTH (cfe) 1000 Euro haben die sechs Frauen der Eine-Welt-Gruppe aus Werth gespendet. Das Geld geht nach Bolivien und ist für das Programm „Schülerpension in Gastfamilien“ der Dorfstiftung bestimmt. Ziel ist eine Basisausbildung für möglichst viele Kinder. Zusammengekommen ist das Geld durch den Verkauf von Büchern, die zuvor von Bürgern gespendet worden waren. Silvia Jordan, Mitglied der Gruppe und Leiterin der Werther Bücherei, lagerte die Spenden in der Bücherei an der Deichstraße. Verkauft wurde ein Teil auf dem Weihnachtsmarkt rund um die Turmwindmühle. Auch 2019 wird

die Gruppe mit einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt vertreten sein. Ein Teil der Spenden stammt aus dem Gemeindefest. Hier hatte die Gruppe ebenfalls gespendete Bücher verkauft, sagt Ute Schröder-Weckerle. Gegründet hat sich die Werther Eine-Welt-Gruppe vor fast 20 Jahren, im Jahr 2000. Auch der Erlös aus dem Verkauf von Kaffee, Honig und Tee am Eine-Welt-Stand in der Werther Bücherei fließt in die Spenden mit ein. Die Waren können während der Öffnungszeiten der Bücherei bei Silvia Jordan gekauft werden. Die Bücherei ist geöffnet dienstags und donnerstags jeweils von 16.30 bis 18.30 Uhr.

BBV, 14.02.2019